

# UNESCO : Éducation à la citoyenneté mondiale – Thèmes et objectifs d'apprentissage

Le présent ouvrage est le premier guide pédagogique de l'UNESCO sur l'éducation à la citoyenneté mondiale. Il est le fruit d'un processus approfondi de recherche et de consultation avec des spécialistes de différentes régions du monde. Ce guide s'inspire de la publication de l'UNESCO intitulée : « *Éducation à la citoyenneté mondiale: Préparer les apprenants aux défis du XXIe siècle* » ainsi que des résultats de trois événements clés de l'UNESCO sur l'éducation à la citoyenneté mondiale.

Le guide est disponible ici : <http://unesdoc.unesco.org/images/0023/002332/233240f.pdf>

## English version

### **UNESCO: Global Citizenship Education – Topics and learning objectives**

This publication is the first pedagogical guidance from UNESCO on global citizenship education. It is the result of an extensive research and consultation process with experts from different parts of the world. This guidance draws on the UNESCO publication "*Global Citizenship Education: Preparing learners for the challenges of the 21st century*" and the outcomes of three key UNESCO events on global citizenship education.

This publication is available here: <http://unesdoc.unesco.org/images/0023/002329/232993e.pdf>